

GALLARDO MANTIENE EL MISTERIO SOBRE EL ONCE

# River arribó a Chile para jugar ante Colo-Colo

Luego de la práctica matutina, el Millonario viajó hacia el país trasandino. No habrá hinchas visitantes en la serie de cuartos de final de la Copa Libertadores.

Luego de derrotar a Atlético Tucumán por 4-1 de local, el plantel de River aprovechó el fin de semana para finiquitar los últimos detalles previos al enfrentamiento contra Colo-Colo de Chile, por la ida de los cuartos de final de la Copa Libertadores. Si bien el Superclásico ante Boca del sábado está a la vuelta de la esquina, Marcelo Gallardo, quien mantiene su formación -por ahora- guardada en un cofre bajo siete llaves, pidió ir "primero por lo primero" y enfocarse en la apertura de la serie.

La delegación comandada por el Muñeco se entrenó ayer lunes a la mañana en el predio de Ezeiza y un rato después despegó desde el Aeropuerto Ministro Pistarini, de la mencionada localidad bonaerense. El vuelo aterrizó pasadas las 16.30.

La minipretemporada que encaró el Millonario en el hotel Hilton de Pilar durante el receso de la fecha



Jugadores del equipo Millonario a su llegada a tierras chilenas, donde disputará el encuentro por Copa Libertadores.

FIFA tuvo consecuencias en el rendimiento general del equipo, que frente al Decanostró algunos retazos de la mano del entrenador que caracterizaron a su ciclo anterior.

Por lo tanto, no sería descabellado pensar que el merlense saldría al campo de juego del estadio Monumental David Arellano de Santiago con una formación similar a la del viernes.

Una de las pocas salvaduras pasaría por el ingreso de Paulo Díaz en lugar de Leandro González Pirez. Si

bien el ex-Estudiantes marcó el primero de la noche versus el conjunto tucumano, el chileno había tenido que salir porque necesitaba descansar físicamente luego de jugar los 180 minutos de la doble jornada de las Eliminatorias Sudamericanas rumbo al Mundial 2026. De acuerdo a lo que se vio en los compromisos iniciales de la nueva Era Gallardo, todo indica que volverá a componer la dupla con Germán Pezzella.

Desde ya que hay nombres que son una fija en la

formación si están aptos, como Miguel Borja, Franco Armani o Fabricio Bustos -entre otros-, pero algunas zonas todavía buscan un dueño permanente. Este es el caso del volante interno, que tras la lesión en el hombro que sufrió Rodrigo Aliendro sigue sin encontrar un sustituto permanente. De todos modos, Nacho Fernández, de buen accionar el pasado viernes, tendría buenas posibilidades de ocupar ese espacio.

River formaría con Armani; Bustos, Pezzella, Díaz, Marcos Acuña; Matías Kranevitter, Santiago Simón; Maximiliano Meza, Fernández, Claudio Echeverri y Borja.

A diferencia de lo que ha sucedido en otros cruces de la Copa Libertadores, se estima que no serán demasiados los hinchas que recibirán al plantel en el hotel porque Conmebol dispuso la presencia únicamente de público local tanto en Santiago como en el Monumental de Buenos Aires. Distinto fue lo que ocurrió ante Talleres de Córdoba en los octavos, que contaron con hinchas visitantes en ambas ciudades.

## Williams buscará que Colapinto corra para Sauber en 2025

James Vowles, jefe del equipo británico, confirmó que analizarán la manera de que el argentino pueda competir en la categoría la próxima temporada, de la mano de la escudería adquirida por Audi.

Si bien apenas lleva dos carreras en la Fórmula 1, el gran nivel demostrado por Franco Colapinto hizo que toda la categoría pose sus ojos en él, sobre todo después de haber sumado los primeros puntos de su carrera y para un argentino desde que Carlos Reutemann representó a Williams. Así, si bien su contrato con el equipo finalizará al terminar la temporada -ya que Alex Albon sigue bajo contrato y Carlos Sainz desembarcará en la escudería-, en el equipo británico aseguraron que piensan trabajar con Audi para que el argentino tenga un asiento en la F1 para 2025.

En una entrevista con Motorsport, James Vowles, jefe de equipo de Williams, aseguró que buscarán trabajar con la escudería que llegará a la F1 el año próximo para que Colapinto pueda permanecer en la categoría. "Por supuesto que estará con nosotros, pero lo que espero de verdad es que definitivamente esté compitiendo. Así que quiero una posición para él en la que esté corriendo en 2025, idealmente en la Fórmula 1. Lo que significa que sólo queda un equipo, veremos qué podemos organizar allí", expresó el británico, en referencia al asiento disponible que tiene Sauber -que en 2026 pasará a ser Audi- para la temporada próxima.

## Las dudas en el once de Boca para el Superclásico con River

No hay tiempo para lamentos en Brandsen 805. La derrota con Racing fue un baldazo de agua fría que dejó a Diego Martínez sin margen de error para un Superclásico que puede ser el punto bisagra de su futuro. Por eso, la semana arrancará a todo ritmo en el predio de Ezeiza ya pensando en el armado del equipo para jugar el sábado contra un River que por ahora solo piensa en Colo-Colo.

Por lo pronto, si bien hay que aclarar que habrá mayores certezas con el correr de los días y mucho más una vez que el DT pare un once, a esta hora lo más relevante es que Luis Advíncula, Marcos Rojo y Edinson Cavani estarán en condiciones de volver a jugar en La Bombonera. Tanto el lateral como el delantero se sumaron a los trabajos a la par del grupo hoy, mientras que el zaguero ya estuvo en el banco el fin de semana. El peruano es un hecho que será titular y muy probablemente el capitán también, pero con el uruguayo hay que ser más cautos porque llegará con lo justo y sin ritmo de juego, una cuestión que pesa sobre todo porque el que dejaría la formación es Milton Giménez, el goleador del campeonato. Por ahí pasa una de las dudas.

¿Y el resto? Hoy en día hay una por puesto. Porque de volver Rojo y seguir apelando a la línea de cuatro en el fondo, entre Cristian Lema y Aaron Anselmino uno deberá abandonar la zaga. No obstante, Martínez primero evaluará a fondo al zurdo, de ratificar que está óptimo para saltar desde el arranque, recién en ese momento definirá su acompañante. La última tiene que ver con el mediocampo y curiosamente el que no tiene el puesto asegurado es Guillermo Fernández, que hace poco informó que se irá del club en diciembre y el sábado salió reemplazado en el complemento tras una floja actuación. En días convulsionados para Pol, nadie puede confirmar que sea titular ante River y por lo tanto pelea por un lugar contra Tomás Belmonte (por quién salió en el Cilindro) y Agustín Martegani. De esos tres, jugará uno.

JORGE ALMIRÓN, TÉCNICO DE COLO-COLO

## "Es un buen rival, pero deben saber que estamos muy fuertes"

El entrenador argentino palpó la ida de cuartos de final y, a poco más de un día para el partido, comentó: "Conocemos al rival con jugadores de mucha jerarquía, pero para competir lo más importante es lo propio".

Colo-Colo y River abrirán mañana los cuartos de final de la Copa Libertadores con el juego de ida, que se va a disputar desde las 21.30 en Santiago de Chile. En este contexto, Jorge Almirón, exentrenador de Boca y actual DT del conjunto chileno, habló hoy en conferencia de prensa y compartió su análisis del partido, dejando en claro que confía a pleno en poder sacar un buen resultado a pesar de la jerarquía del Millonario.

"Estamos entre los ocho mejores de América. Hay muchos clubes que invierten muchísimo dinero y no lo pueden conseguir, y no-

sotros estamos aquí, compitiendo a un alto nivel. Es normal que se hable del rival, porque está acostumbrado a este tipo de instancias. Tiene un gran entrenador, trajeron muchos refuerzos, es un equipo grande del continente así que lo tomamos con la seriedad que hay que tomarlo, pero nos preparamos bien", comenzó el DT.

Consultado por la presencia de Marcelo Gallardo en el banco de River, luego de su regreso hace solo algunas semanas, Almirón reconoció: "Que Gallardo haya vuelto al fútbol argentino le viene bien al fútbol argentino, a la Copa Libertadores y nos viene bien a nosotros enfrentar a un gran entrenador y equipo, porque todo lo que sea bueno te hace mejorar, así que lo veo muy bien".

Por otro lado, el exDT de Boca marcó el crecimiento que fue teniendo Colo-Colo

desde su llegada: "El equipo se fue construyendo. Nos subestimaron porque nos costó mucho todo, pero a base de esfuerzo el equipo fue mejorando y compitiendo en todo. No puedo decir que estamos en el mejor momento, porque eso hay que demostrarlo en la cancha, pero el equipo está bien. Ha crecido mucho y tiene margen para este cierre de año, yo tengo mucha ilusión y el rival seguramente también".

En el cierre, Almirón expresó: "Confío en que mañana será un gran partido ante un gran rival. Es un partido lindo para el club y para vivirlo. Respetamos al rival, pero ellos deben saber que estamos muy fuertes. Me siento con la confianza en que podemos ganar y tenemos la ilusión de pasar la serie".

La probable formación de Colo-Colo vs. River, por la Copa Libertadores, Bra-

yan Cortés; Mauricio Isla, Matías Zaldívar, Maximiliano Falcón, Erick Wiemberg; Esteban Pavez, Leonardo Gil, Arturo Vidal; Carlos Palacios, Lucas Cepeda; Javier Correa.

Los datos de Colo-Colo vs. River, por la Copa Libertadores

**Hora:** 21:30.

**TV:** Fox Sports y

**Árbitro:** Raphael Claus.

**Estadio:** Monumental David Arellano.

### EDICTO

Dr. AMALIO AQUINO, JUEZ de Paz Letrado, de la ciudad de Barranqueras, Chaco, secretaria Nº 1, sito en Av. 9 de Julio N° 5.320, cita por UN (1) DIA, en el Boletín Oficial y en un diario de amplia circulación (art. 37 Ley 2171-A), emplazando a todos los que se consideren con derecho a los bienes dejados por el causante Sr. SILVERIO ISIDORO CENTURION, D.N.I. N° 7.924.987, para que, dentro del plazo de UN MES contados a partir del día siguiente al de la última publicación, comparezcan y lo acrediten en Autos "CENTURION SILVERIO ISIDORO S/ SUCESION AB-INTESTATO", Expte. N° 579/24, bajo apercibimiento de Ley- Barranqueras, 12 de Septiembre 2024. Dr. Héctor Mateo Primorac, secretario, Juzgado de Paz, Barranqueras-Chaco. Vto. 17/09

## LA IMPRENTA

DE JUAN GRNJA

- FACTURAS
- VOLANTES
- TARJETAS
- CALCOMANIAS
- FOTOCROMOS

**SELLOS DE GOMA EN EL DIA**

ENTREGA EN 24 HORAS

AV. BELGRANO 383

Tel. 4440616 • Cel. (364) 154383949

E-mail: juangrnja@arnet.com.ar